



Dr. Marcel Klinge
Mitglied des Deutschen Bundestages

Dr. Marcel Klinge MdB, Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Berlin, 17.06.2019

Dr. Marcel Klinge MdB
Mitglied im Wirtschaftsausschuss
Tourismuspolitischer Sprecher
der FDP-Bundestagsfraktion

Platz der Republik 1
11011 Berlin

Telefon: 030 227-79422
Fax: 030 227-70421
marcel.klinge@bundestag.de

Wahlkreisbüro:
Max-Planck-Straße 11
78052 Villingen-Schwenningen
Telefon: 07721 990 33 57

Curriculum Vitae

Marcel Klinge wurde 1980 geboren und ist in Villingen-Schwenningen aufgewachsen. Er vertritt den Schwarzwald-Baar-Kreis und das Obere Kinzigtal (WK 286) in Berlin.

Vor seiner Wahl in den 19. Deutschen Bundestag war er Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion Bremen. Bis 2015 arbeitete er als Pressesprecher des Verbands „Die Familienunternehmer/Die Jungen Unternehmen“ in Berlin. Zuvor war er freiberuflich als Berater für Presse- und Medienarbeit und als Referent im Deutschen Bundestag für verschiedene Abgeordnete tätig.

Im Jahr 2012 wurde er zum Thema „Islam und Integrationspolitik“ an der Humboldt-Universität zu Berlin promoviert und studierte dort von 2002 bis 2007 Politik und Soziologie. Vor Beginn seines Studiums war Klinge als Journalist beim Südkurier und Schwarzwälder Bote tätig.

Marcel Klinge ist seit 2014 Stadt- und Kreisrat in seiner Heimatstadt Villingen-Schwenningen. Der FDP gehört er seit 2001 an. Er ist Mitglied im Landesvorstand der Partei und führt seit 2014 den zweitgrößten FDP-Bezirksverband Südbaden.

Im Jahr 2017 kandidierte Marcel Klinge das dritte Mal für den Deutschen Bundestag und stand auf Platz 6 der baden-württembergischen Landesliste. 2009 war er der erfolgreichste FDP-Erstkandidat in Deutschland.

Marcel Klinge ist tourismuspolitischer Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion und Mitglied im Wirtschaftsausschuss des Bundestages. Hier ist er Berichterstatter für die Themen Rohstoffe, Digitale Wirtschaft und Technologiepolitik, Kultur- und Kreativwirtschaft sowie Tourismus. Als stellvertretendes Mitglied im Sportausschuss legt Klinge seinen Schwerpunkt insbesondere auf Breitensport und Ehrenamt.